
Implantação  de  cronograma  para  calefação  de  vielas  com  travessia  de  pedestres  nos
bairros jundiaienses.

Considerando  as  frequentes  reclamações  dos  moradores  ao  longo

dos anos sobre a falta de acessibilidade devido ao mato alto nas vielas que são utilizadas

como atalhos para os pedestres;

Considerando que essas vielas  frequentemente apresentam frestas

em sua pavimentação que propiciam o crescimento acelerado do mato, e algumas delas

ainda não são pavimentadas, o que torna a passagem ainda mais difícil;

Considerando  que  a  situação  compromete  a  mobilidade  urbana  e

afeta a saúde da população, na contramão da intenção de criar e manter caminhos que

incentivem a caminhada, promovendo um estilo de vida saudável e reduzindo a poluição

veicular,

 INDICO ao  Chefe  do  Executivo  para  que  sejam  adotadas  as

providências cabíveis, junto ao setor competente, para a implantação de cronograma para

calefação de vielas com travessia de pedestres nos bairros jundiaienses.

Sala das Sessões, em 06 de fevereiro de 2024.

ADRIANO SANTANA DOS SANTOS
Dika Xique Xique 

/avjo


		2024-01-29T12:45:44+0000




